



私も ひとこと

前沢区／吉田オワリ さん



奥州市定例初議会 を傍聴して

前沢区女性ドライバーの会で奥州市合併後の初議会を傍聴した。会員九名、初めての議場の雰囲気につきり緊張し静かに一般質問と答弁に耳をかたむけた。午前中で議場を後にし、反省会兼昼食会場へ席を移した。初傍聴の感想を雑談の中から拾うと、質問が長く理解できなかった。もう少し簡潔に手短かにまとめてほしい。

一、終始下を向いての質問で、声はつきりと

傍聴席まで届かないところもあった。

一、質問者も答弁者も、はつきりした口調で、話してほしい。

一、傍聴は議員を元気づける事にもなると思うので、たくさんの方に傍聴してほしい。

一、議員を議会に送るだけでなく、問題提起し議員活動を支えて行く事も必要だ。

等々賑やかな反省会となった。最後に会の仲間である女性議員の活躍も、あの議場で是非見たい。と次回の傍聴を楽しみにしながらの散会となった。

議◆会◆日◆誌

3月27日	平成18年第1回臨時会（30日まで）	
4月13日	岩手県市議会議長会理事会・総会（一関市）	
7日	議会運営委員会	
17日	総務・教育民生・産業経済・建設常任委員会	
20日	東北市議会議長会定期総会（山形市）	
25日	議会運営委員会・建設常任委員会	
5月1日	教育民生常任委員会	
10日	議会運営委員会	
11日	平成18年第2回臨時会	
16日	組合議会・各種委員会出席報告会	
	総務・教育民生・産業経済・建設常任委員会	
22日	競馬事業調査特別委員会	
23日	議会運営委員会	
24日	全国市議会議長会定期総会（東京都）	
29日	北上中部地方拠点都市地域協議会総会（花巻市）	
30日	議会運営委員会	
6月1日	議会運営委員会	
2日	平成18年第1回定例会（29日まで）	
	（会期中）競馬事業調査特別委員会	2回
	予算審査特別委員会	8回
	企業会計決算審査特別委員会	2回
	北上川治水対策特別委員会	2回
	総務常任委員会	2回
	教育民生常任委員会	6回
	産業経済常任委員会	3回
	建設常任委員会	2回

水沢区／岩渕 紘生 さん



奥州市になって 思うこと

奥州市になって早半年程になるが、身の回りでも変わった事と言えば住所を書くときに余計な文字が増えたなどという感覚位で、表面的にはそんなに変わった事はない。勿論、水面下では、議員の数も減り、役所の内部等もかなり合理化されたであろうから、今後の住民サービスの低下や税負担の増加が懸念される所であるが、肝心なことはほとん

ど棚上げされて合併した中で、水沢区の有料指定ごみ袋制度だけは何か強引に決定されたように見えるのである。

この制度はごみの減量化が目的だと聞いているが、先に実施していた他の胆江旧市町村では実施前より逆に増えているというし（実施後の水沢区の三月の対前年比でも増えているとのこと）、合併協議会の席上で旧水沢市のごみの出し方が悪いという一言から受け入れざるを得なくなつたとも聞かすが、これはごみの分別化が進んでいる旧水沢市の実態を知らずに決定したものと云って良く、この制度の実施意義が見えないのである。

しかも記名制という個人情報保護上からの問題もあって、市当局もその問題は認識しているということからこの制度導入の根拠はくずれてきているのである。

ただ燃やすだけのごみ袋にお金をかけるのはばかげている事だし、ごみは本来製造者側で減らすべきものと思うので、市当局は合併協議会の誤った決定に固執せず、これまでのやり方に戻すべきだと思うのである。

「私もひとこと」の原稿を募集しています。議会事務局まで。採用分に記念品進呈。

議会広報編集委員会



編集委員

- | | | | | | | | | | | | |
|------|--------|----|--------|----|--------|----|--------|----|--------|----|---------|
| 委員長 | 佐藤千石 高 | 委員 | 藤梨葉川 橋 | 委員 | 修恒正和 勝 | 委員 | 孝男文好 司 | 委員 | 関佐々木 野 | 委員 | 笹國裕 子男文 |
| 副委員長 | | 委員 | |

あとがき

合併後、初の臨時議会、第二回臨時会、そして六月定例会と、ハードなスケジュールだった事を改めて感じる編集委員会でした。かなり圧縮された紙面になりました。詳細につきましては、奥州市のホームページでご覧下さい。

皆様に愛される紙面を目指し、委員一同燃えておりますので皆様のご意見をお寄せ下さい。（修孝）